

résidences immobilier

Propriété rénovée de plus de 400 m2 habitable située dans un secteur calme et recherché, à seulement quelques minutes du centre du Village.L'ensemble se compose d'une villa principale, d'une maison d'invités, d'un confortable Pool house face à une grande piscine, de vastes garages pour une surface totale de plus de 510 m2.6 vastes chambres en suite, double pièce de réception prolongées de confortables terrasses aux vues vertes et dégagées avec aperçu mer sauront vous séduire.Cette Propriété d'exception, idéalement située, au calme et à l'abri des regards vous est présentée par Sotheby's ...

Renovated property of more than 400 sq.m of living space located in a quiet and sought-after area, just a few minutes from the center of the Village. The complex consists of a main villa, a guest house, a comfortable pool house facing a large swimming pool, large garages for a total surface area of ??more than 510 sq.m. 6 large en-suite bedrooms, double reception room extended by comfortable terraces with green and open views with a glimpse of the sea will seduce you. This exceptional property, ideally located, quiet and out of sight, is presented to you by Sotheby's International Realty Côte ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





